

# Supera Índice Regio rendimiento del IPC

NEGOCIOS / Staff  
(02-enero-2018).-

En el 2017, el Índice Regio presentó un avance de 8.47 por ciento, contra el 8.13 por ciento registrado por el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores, destacó un informe de Monex Grupo Financiero.

En un reporte, Monex dijo que las empresas del Índice Regio que presentaron los mayores rendimientos en el año fueron Gfamsa, Cydsasa y AC con avances del 66.7, 26.1 y 25.8 por ciento, respectivamente.

Mientras que las emisoras regias que se vieron más afectadas en este periodo fueron Alfa, Soriana y Cemex con caídas de 15.9, 11.3 y 7.6 por ciento, respectivamente.

Durante diciembre pasado, el Índice Regio tuvo un avance de 5.03 por ciento, superando también al logrado por el indicador de la BMV, que subió 4.80 por ciento.

El mes pasado, Femsas, Cydsasa y Gruma tuvieron los mayores rendimientos, con avances del 9.9, 9.2 y 7.9 por ciento, respectivamente. Las empresas con menor desempeño son Axtel, Bevides y Pasa con caídas de 6.4, 2.9 y 2.0 por ciento, cada una.

El Índice Regio incorpora 20 empresas de la región que cotizan en la BMV, y en conjunto aportan el 12 por ciento del valor total del mercado accionario, y un "peso" del 37.9 por ciento en la muestra del IPyC. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 02-enero-2018